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沖
縄
に
連
帯
し
よ
う
！ 

 

沖
縄
県
名
護
市
辺
野
古

へ
の
新
基

地
建
設
は
許
せ
ま
せ
ん
！
し
か
も
、

１
月
１
５
日
の
午
前
１
時
と
い
う
真

夜
中
に
重
機
な
ど
を
米
軍
キ
ャ
ン
プ

シ
ュ
ワ
ブ
内
に
搬
入
す
る
な
ん
て
、

暴
挙
で
す
。 

 

沖
縄
県
民
は
、
名
護
市
長
、
沖
縄

県
知
事
、
衆
議
院
議
員
選
挙
で
新
基

地
建
設
に
、
反
対
す
る
方
が
次
々
と

選
ば
れ
、
辺
野
古

へ
の
新
基
地
建
設

は
ノ
ー
と
審
判
を
下
し
て
い
ま
す
。

そ
れ
な
の
に
、
国
民
の
民
意
を
無
視

す
る
安
部
首
相
は
危
険
な
人
物
で
あ

り
、
民
主
主
義
に
反
す
る
も
の
で

す
。 

 
 

１
５
日
夜
に
は
三
条
京
阪
で
、

「

N
o
 
B
a
s
e

！
沖
縄
と
つ
な
が
る
京

都
の
会
」
の
呼
び
か
け
で
集
会
、
抗

議
行
動
が
あ
り
、
参
加
し
ま
し
た
。

歌
や
、
ビ
ラ
を
配
っ
た
り
、
プ
ラ

カ
ー
ド
を
か
か
げ
た
り
、
様
々
な
ア

ピ
ー
ル
が
さ
れ
ま
し
た
。 
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つぶやき：お正月の大雪には驚きましたね。さすがに雲ケ畑の

地域にはお正月は宣伝に行けなかったので、浜田府会議員と1

月12に宣伝に行きました。さすが、雲ケ畑！奥まで行くと雪

で真っ白でした。 

 美しい鴨川の上流の地

域です。産廃処理施設が

昨年末に、不正があり、

指定取り消しになりまし

たが、今はまだ、一時仮

置きしている産廃ゴミが

街道から見えます。景観

も含めて美しくしたいで

す！             

 北区の新春の集いに230人の方がご参加 

 4月の一斉地方選挙に

向けての北区の集会が

ありました。一部では

井坂市会議員、玉本な

るみ市会議員、浜田府

会議員が決意の挨拶を

行いました。安倍政権

の社会保障を後退させ

る政治はひどすぎま

す。そして、本来、自

治体が市民の暮らしや命を守るために、政府にはっきり

ものをいい、独自の政策を持つべきなのに、今の市長は

国になんでも習えの姿勢です。そして、市民の大切な財

産である公立の看護短大をつぶし、障害者施設や公立保

育園の民営化をすすめるのは許せません！と玉本市議は

訴えました。 

  二部では、パワーポイントで生い立ちと実績を披露し

ましたが、なかなか好評でした。 

 出し物では玉本市議のエイサー（沖縄の踊り）仲間が5

人集まってくれ

て、ミルクムナ

リとクーダー

カーの2曲を踊

りました。活気

ある楽しい集会

になったと思い

ます。沖縄県人

会の方も三線演

奏で参加してく

れて、みんなで踊って楽しかったです。 

 やはり、何よりも総選挙の勝利でみんな元気になって

おり、その勢いで一斉地方選挙も頑張ろうという思いを

持ってくれているからだと思います。 

 こくた恵二衆議院議員が選挙後の国会の様子を含め

て、共産党の値打ちをお話しました。 

交通局に要望を届けました！ 
 昨年秋に実施した京都市北区の住民要求アンケートでの交通

局に対する要望について、浜田府会議員や地域の皆さんと一緒

に太秦天神川にある交通局に行ってきました。 

 原谷地域や西賀茂地域のバス路線の拡充や増便、北3号系統の

バス停位置や料金の改善、紫野泉堂町などのバス停の屋根の設

置など、要望は切実です。 

 乗客が増えれば、路線の延長や増便はしてもらえる道は開け

るとのことでしたが、本来は少々乗客が少なくても、市民の足

を守る立場で、必要

な地域に、必要な本

数のバスを走らせる

のが京都市交通局の

役割だと考えます。

地域の高齢化と共に

公共交通の役割を果

たすよう、引き続き

要望を強めていきま

す。 


